

## **Pflanzaktion „Vergiss-Mein-Nicht!“ im Kleinblittersdorfer Freibad**



Bürgermeister Rainer Lang bei der Pflanzaktion im Freibad Kleinblittersdorf; Foto: Gemeinde Kleinblittersdorf

Der demografische Wandel stellt uns vor große Herausforderungen, insbesondere im Hinblick auf die Betreuung und Versorgung von Menschen mit Demenz. Allein im Saarland leben derzeit etwa 23.000 Menschen mit dieser Erkrankung, davon rund 8.000 im Regionalverband Saarbrücken. Angesichts dieser Zahlen ist es von entscheidender Bedeutung, das Bewusstsein für diese Erkrankung zu schärfen. Demenz ist nicht nur eine Herausforderung für die betroffenen Personen, sondern auch für ihre Familien und die Pflegepersonen, die vor große physische, emotionale und finanzielle Belastungen gestellt werden. Die Unterstützung der Betroffenen ist von entscheidender Bedeutung, um sicherzustellen, dass sie die Unterstützung erhalten, die sie benötigen, um die bestmögliche Lebensqualität zu gewährleisten.

Aus diesem Grund ist die Gemeinde bereits zum 3. Mal dem Aufruf des Gesundheitsministeriums in Zusammenarbeit mit der Landesfachstelle Demenz Saarland gefolgt und beteiligt sich wieder an der saarlandweiten Pflanzaktion der "Vergiss-mein-nicht".

Die Vergiss-mein-Nicht-Pflanzen wurden in diesem Jahr nochmals auf der Freifläche neben dem Eingang zum Umkleidegebäude im Kleinblittersdorfer Schwimmbad gepflanzt. Dieser Standort wurde erneut ausgewählt, da die Pflanzfläche beim Besuch des Freibades von allen Besuchern unseres Freibades, ob jung oder alt, direkt gesehen wird. Ein Hinweisschild weist auf die Aktion hin und lädt dazu ein, sich näher mit dem Thema Demenz auseinanderzusetzen.

Seit 2013 besteht das Netzwerk Demenz im Regionalverband Saarbrücken, das eine Vielzahl von Partnern vereint, um die Qualität der Pflege und Versorgung von Menschen mit Demenz kontinuierlich zu verbessern. Dabei setzen die Kooperationspartner auf koordiniertes Handeln, strategisches Zusammenwirken und einen offenen Dialog. So sollen die vorhandenen Hilfen für Menschen mit Demenz besser vernetzt und optimiert werden. Gleichzeitig liefert das Netzwerk Impulse dafür, neue Hilfen zu etablieren und auszubauen.

"Wir sind stolz darauf, Teil dieser wichtigen Initiative zu sein. Unser Einsatz für die Unterstützung von Menschen mit Demenz wird auch zukünftig beständig sein", erklärte Bürgermeister Rainer Lang. "Menschen mit Demenz sind ein Teil unserer Gesellschaft und diese Aktion zielt darauf ab, das Bewusstsein für Demenz in der Gesellschaft zu schärfen. Demenz geht uns Alle an."

Interessierte Bürgerinnen und Bürger finden weitere Informationen über Angebote und Ansprechpartner im Regionalverband Saarbrücken unter [www.regionalverband.de/demenz](http://www.regionalverband.de/demenz).